館矢間地区協議会報

第143号

令和3年6月

丸森町舘矢間舘山字大門 148 番地 1

電話72-2120

TET ANEWEDDS



【一区の水田地帯から望んだ次郎太郎山】 田植えの時期にのみ見られる水面に映る次郎太郎山

令和3年6月の主な行事予定

日・曜日	行事	時 間	場所
6月1日(火)	行政区長定例会	9:30~	舘矢間まちづくりセンター
8 日(火)	民生児童委員定例会	9:30~	舘矢間まちづくりセンター
15 日(火)	農業者年金現況届	13:30~15:30	舘矢間まちづくりセンター
19 日(土)	ポケットパーク花壇整備	6:00~	ポケットパーク
24 日(木)	いきいき倶楽部	10:00~12:00	舘矢間まちづくりセンター
7月1日(木)	行政区長定例会	9:30~	舘矢間まちづくりセンター

会長コラム

舘矢間地区協議会長 川村賢司

5月に入り、農家の皆様方には田植えの時期を迎え、1年の中でも多忙な日々をお過ごしのことだったと思います。田植えも終わり仕事がひと段落し、ほっとなさっている皆さんもおられると思います。例年ですとこの時期、本地区協議会の一大イベントであります「早苗振大会」が開催され、多くの地域の皆様方にも当センターへ足を運んでいただいておりました。残念ながら今年は、新型コロナ感染症対応のため、5月末の早苗大会開催は中止となりました。8月末に再度早苗振大会実行委員会を行い、コロナの状況を鑑みながら秋に同じような催しを開催するかどうか検討することになっております。

この時期、家で過ごすことも以前よりはかなり多くなってきております。おのずとテレビ視聴の時間も増え、大相撲では、横綱不在の 5 月場所をずいぶん見る機会がありました。大けがと病気を克服し、再び大関に返り咲いた「照ノ富士」の連続優勝で幕を閉じました。十両でも同じようにけがを克服した「宇良」が優勝し、幕内返り咲きを確実にしました。二人とも困難を克服して花を咲かせましたが、精神力がかなり強くなったことも優勝の大きな要因のように思います。

それでは、精神面の強さはどうやって鍛えていけばよいのでしょうか。ここからは持論になりますが、普段から意図して精神面を鍛えるのはかなり難しいように感じています。よく「あの時の苦労に比べれば」とか「あの時乗り切ったことが生きている」とか言います。ですから、「若い時の苦労は買ってでもせよ」という諺もあります。

上記の諺は、「いかに自分のやるべきことを愚直にやれるかが、若い頃の苦労とも言える。」「一生懸命になることをためらうな」とか「若い時にする苦労は貴重な経験となるから、自ら進んで、面倒だったり大変と思われる選択をしましょう」という意味合いを多いに含んでいる諺であるようです。

季節はこれから梅雨に向かい、暑い夏がまたやってくることでしょう。コロナ感染症についてはワクチン接種も進むものと思われます。熱中症対応もしていかなければなりません。ぜひ健康管理に十分留意なされ、お過ごしいただければと願っております。

舘矢間小学校からのお知らせ

○手をつなぐ親の会賛助会員の募集について

「丸森町手をつなぐ親の会」より賛助会員の募集について,案内が届いております。各行政運営推進委員様を通じて趣意書を配布いたしますので,趣旨をご理解の上,ご協力をよろしくお願いいたします。



【舘小ホームページ】

○ PTA資源回収の中止について

新型コロナウイルス感染症予防ならびに、学校再編に係るPTA行事見直しにともない、令和3年度のPTA資源回収は行いません。資源回収の準備を進めてくださっている方には申し訳ございませんが、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

た紹行政区で防災講話を開催

避難指示で必ず避難を!



5月23日(日)9時30分から南木沼生 活センターで防災講話が開催されました。参 集者は、自主防災役員・民生委員・消防団員 及び連絡員・自治会役員・避難経験者など2 3名でした。講師は丸森町嘱託の地域防災マ ネージャー川井縁(ちなむ)さんです。

今年から避難情報等の警戒レベルが、今ま での避難勧告と避難指示(緊急)が避難勧告 タイミングで発令されることになりました。

講話最初に昭和23年9月に丸森町で被害が多かったアイオン台風の写真が映し 出され丸森町一帯が丸山城など高台が一部見える程度の大きな水害状況でした。昨 年の台風の動きと全く同じでした。

講師からは避難指示のタイミングは雨量の経過から見込まれる時間を設定したも ので、「避難勧告が廃止されたので避難指示が出た場合必ず避難を!」を基本に指 導がありました。また、高齢者等避難についても高齢者以外でも危険を感じたら自 主的に避難するようにということでした。

昨年に山元町の岩機ダイカストへ避難訓練を行いま したが今年は避難後の移動先についても提案されまし た。施設は常磐線の山下駅近くの山下地域交流センタ 一(つばめの杜ひだまりホーム)です。今年も状況を 見ながら避難訓練を行います。ご参加を期待しており ます。

記事提供:

南木沼行政区自主防災部



⇒ 新しい舘矢間地区別計画書が完成しました。

平成 18 年 3 月に策定された舘矢間地区別計画書をもとに、舘矢間 地区では様々な事業を展開してきました。しかし策定から 10 年以上が 経過し、現在の地域の実情に合わせるため平成30年3月に舘矢間地 区内から策定委員を募り第2次舘矢間地区別計画策定委員会がスター

トしました。令和元年台風災害や新型コロナの影響から一時中断しましたが、この度完 成に至りました。

新しい地区別計画書は様々な年代からのアイデア等を取り入れたものとなっていま す。舘矢間まちづくリセンターや舘矢間まちづくリセンターのホームページで閲覧でき ますのでご覧になってください。

新規職員のご挨拶

この度5月1日から、舘矢間地区協議会職員として採用されました。 働き始めて 1 か月しか経過していませんが、これから舘矢間地区の地域振興に努力 していきたいと思いますので、ご教授、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

> 令和 3 年 6 月 1 日 吉野真由美

~ お知らせ掲示板 ~

舘矢間婦人会からのお知らせ

今年も、竹の子の季節に合わせ昆布の販売も終り、5月末時点で 425 袋の売上げでした。ご協力ありがとうございました。

まだ若干在庫あります。御希望の方は会にお声がけ下さい。

コロナ禍の為、6月も行事の予定はありません。

さらに、日々、感染に注意してすごしましょう。

舘矢間まちづくりセンターよりお知らせ

令和3年度舘矢間地区協議会総会は新型コロナ感染拡大防止の観点から書面による決議を実施し、『第1号議案 令和2年度舘矢間地区協議会事業報告及び収支決算書の承認について』『第2号議案 令和3年度舘矢間地区協議会事業計画(案)及び収支決算書(案)について』の両議案とも過半数以上の承認を受け可決されたことをご報告します。

舘矢間地区公衆衛生組合からのお知らせ

6月に『春の清掃と薬剤散布』が始まります。各地区の散布日は下記のとおりです。

散布日

6月 6日 山田地区

6月13日 一区西地区、二区東地区、二区西地区

6月20日 一区東地区、南木沼地区、松掛地区



ボンフラン錠剤を配付された方は、6月・7月中にご利用ください。

人口と世帯数(令和3年4月末現在)											
行政区	一区東	一区西	二区東	二区中	二区西	山田	南木沼	木 沼	松掛	合 計	
世帯数	73	127	200	84	183	168	152	116	166	1269	
前月比	0	0	0	1	2	- 5	0	0	- 1	- 3	
男	94	149	263	116	252	227	200	166	113	1580	
女	101	155	293	106	250	189	186	154	154	1588	
計	195	304	556	222	502	416	386	320	267	3168	
前月比	2	- 4	0	4	3	- 7	- 4	- 4	- 1	- 11	